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über die Sitzung  
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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Trautwein, Karin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Blume, Caroline   (ab TOP 6) 
Grebner, Thomas     
Kirschner, Martin     
Konrad, Walter     
Maillet, Roswitha     
Pfeifer, Ann Kristin   (ab TOP 6) 
Reinbold, Markus Dr.   (ab TOP 6) 
Rösch, Herbert     
Sommer, Miriam     
Zander-Ketterer, Helga     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Faber, Matthias     
Gebru, Katharina     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
8. Resolution 
 
1. Einwohnerfragestunde 
 1.1. DSL-/Glasfaserkabel 
 
2. Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 2.1. Fahrradparkhaus unter der Hochstr./Hbf-West (ÖDP) 
 2.2. Ergänzende Antwort zu Anfrage 1615/2016, ÖDP 
 
3. Sachstandsberichte 
 3.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1320/2016 der SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
 3.2. Antrag 1613/2016 ÖDP Ortsbeiratsfraktion Mainz Hartenberg/Münchfeld 
 
4. Mitteilungen und Verschiedenes 
 4.1. Fragen an das Dez. IV (Einwohnerfragestunde) 
 4.2. Verkehrsprobleme (Einwohnerfragestunde) 
 4.3. Dreck-weg-Tag 
 4.4. B-Planentwurf "Wohnquartier ehem. Peter-Jordan-Schule (H97)" 
 4.5. "Grüner Daumen Mainz" 
 4.6. HaMü-Fest 
 4.7. Grillplätze Hartenberg-Park 
 
5. Stadtteilmittel 
 5.1. Antrag "Bücherschrank" der ÖDP 
 5.2. Antrag "Bildungsnetzwerk" 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
6. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
7. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
 
 
 
 
 
Die Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Hinsichtlich der Tagesordnung beschließt man mit der erforderlichen Mehrheit die Aufnahme 
der TOP 4.5 und  8 (Resolution). 
  
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
 
Punkt 8 Resolution 

hier: Situation im Büro der Ortsverwaltung 
 
Herr Konrad begründet die Resolution, die Vorsitzende ergänzt, dass sie noch keine Informati-
onen darüber hat, wie ab Februar verfahren wird. Einstellungsgespräche wird es am 09.02.17 
geben. 
 
Der Ortsbeirat stimmt der Resolution einstimmig zu.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 1 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 1.1 DSL-/Glasfaserkabel 
 
Herr Johannes Bock, Jakob-Steffan-Str. 12, kritisiert, dass in dieser Straße nach wie vor keine 
schnelle Internetverbindung zur Verfügung steht und fragt, was von Seiten der Verwaltung ge-
tan wird, um diesen Missstand seitens der Telekom beheben zu lassen und wann mit einer 
Lösung zu rechnen ist.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 2 Anfragen aus vorherigen Sitzungen 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2.1 Fahrradparkhaus unter der Hochstr./Hbf-West (ÖDP) 

Vorlage: 1614/2016 
 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V vom 30.11.16.  
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Punkt 2.2 Ergänzende Antwort zu Anfrage 1615/2016, ÖDP 
hier: Eiswelt 

 
Kenntnisnahme der ergänzenden Antwort des Dezernates III vom 02.01.17.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 3 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1320/2016 der SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Hartenberg/Münchfeld 
hier: Verkehrskonzept für den gesamten Hartenberg 
Vorlage: 1735/2016 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 18.01.17, AZ 61 68.  
  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 3.2 Antrag 1613/2016 ÖDP Ortsbeiratsfraktion Mainz Hartenberg/Münchfeld 

hier: Bebauung Peter-Jordan-Schule, Verkehrskonzept 
Vorlage: 0083/2017 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates V vom 18.01.17, AZ 61 68 10 Go.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 4 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 4.1 Fragen an das Dez. IV (Einwohnerfragestunde) 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates IV vom 07.12.16.  
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Punkt 4.2 Verkehrsprobleme (Einwohnerfragestunde) 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates V vom 06.01.17.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 4.3 Dreck-weg-Tag 
 
Die Vorsitzende informiert, dass der Dreck-weg-Tag am 01.04.2017 stattfindet, die Junior-
Dreck-weg-Tage vom 27.03. – 01.04.2017.    
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 4.4 B-Planentwurf "Wohnquartier ehem. Peter-Jordan-Schule (H97)" 

hier: Beteiligung Träger öff. Belange gem. §§ 4 II BauGB und 75 GemO 
 
Seitens des Ortsbeirates werden in der Sitzung keine Bedenken und Anregungen geäußert, 
einige Mitglieder behalten sich vor, diese ggf. noch bis zum Fristende der Verwaltung mitzutei-
len.   
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 4.5 "Grüner Daumen Mainz" 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates V.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 4.6 HaMü-Fest 
 
Die Vorsitzende informiert darüber, dass das HaMü-Fest vom 7. – 9- Juli stattfinden wird.  
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Punkt 4.7 Grillplätze Hartenberg-Park 
 
Die Vorsitzende informiert darüber, dass vom Grünamt im Hartenberg-Park ein zentraler Grill-
platz eingerichtet werden soll. Der Ortsbeirat begrüßt diese Planung, streicht jedoch heraus, 
dass der Druck durch die hohe Zahl von Grillern enorm ist und deshalb regulierende Maßnah-
men in Verbindung mit konsequenten Kontrollen durchgeführt werden müssen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Stadtteilmittel 
 
Die Vorsitzende teilt mit, dass in 2017 dem Ortsbeirat 1.667,93€ aus Stadtteilmitteln zur Ver-
fügung stehen.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 5.1 Antrag "Bücherschrank" der ÖDP 
 
Der Ortsbeirat stimmt einstimmig zu, mit 250,00€ die Maßnahme „Bücherschrank“ zu fördern.  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
Punkt 5.2 Antrag "Bildungsnetzwerk" 
 
Der Ortsbeirat stimmt einstimmig zu, mit 300,00€ die Maßnahme „Bücherschrank“ zu fördern.  
  
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
                                                                                                                                      
 
 
 
Ende der Sitzung: 19:30 Uhr 
 
 
 
 
gez. Trautwein                                                             gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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